

LAS TIENDAS DEL

Mercerías, ultramarinos, farmacias, alpargaterías, droguerías, perfumerías, tiendas de santos, pastelerías: la calle de las ciudades se define, sobre todo, por sus tiendas. En ciudades grandes o en ciudades antiguas hay y hubo calles especializadas: la de los zapateros, la de los ebanistas, la de los espaderos, la de los anticuarios. El aroma de las tiendas impregna con un determinado carácter al-



La alpargatería o cordelería Las Vitrinas está en la calle de la Cruz número 2. Su dueño actual, D. Luis Carrero, asegura que la tienda tiene más de cien años. El la regenta desde 1948. Aquí tiene usted cualquier clase de cuerdas o cordeles.



Casa Mur. Vírgenes, santos, niños Jesús, estampas, escapularios. Los actuales dueños no pueden concretar la fecha de su fundación, pero calculan que la tienda contará con unos setenta años. Su actual dueño, José Mur, es sobrino del fundador.